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ATA DA VIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO DE 11 

GRADUAÇÃO EM GESTÃO DE AGRONEGÓCIOS (NOTURNO). 12 
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Pauta: 17 

 18 

 19 

1. Aprovação da Ata da 24a reunião, a 10/12/ 2013; 20 

2. Novos quadros docentes: Seleção Simplificada 38/2014 para professor substituto; do 21 

Concurso Público Edital 225/2013 para professor adjunto; e da Seleção Simplificada 22 

Edital 105/2014 para professor visitante; 23 

3. Visita para o Reconhecimento do Curso pela Comissão do INEP/MEC, composta pela 24 

Dra. Rita de Cássia Félix Alvarez (UFMS) e Dr. Aloísio Bianchini (UFMT), no período 19-25 

22/03/14; 26 

4. Pedidos de reintegração ao Curso - Relatos pelas Profa.  Maria Júlia e Profa. Mireya; 27 

5. Pedido de esclarecimento sobre habilitação às disciplinas TCC1-2 e EST 1-2 - Relato 28 

pelo discente Caeverton O. Camelo; 29 

6. Monitorias para 2014/1; 30 

7. Realização do evento "Global Agribusiness Forum", dias 24 e 25 de março de 2014 ; 31 

8. Outros assuntos.  32 

 33 

 34 

 35 

 36 

No décimo terceiro dia do mês de março de dois mil e quatorze, às quatorze horas e 37 

trinta minutos, na sala de reuniões do Curso de Gestão de Agronegócios (Noturno), foi 38 

realizada a vigésima quinta reunião do Colegiado do Curso de Gestão de 39 

Agronegócios (noturno), a primeira do ano letivo de 2014. Estiveram presentes os (as) 40 

docentes (ordem alfabética), KARIM MARINI THOMÉ, LUIZ CARLOS DE BRITO 41 

LOURENÇO, MAGALI COSTA GUIMARÃES, MANOEL PEREIRA DE ANDRADE, 42 

MARIA JULIA PANTOJA DE BRITTO, MARLON VINICIUS BRISOLA, MIREYA 43 

EUGENIA VALENCIA PERAFAN , mais o representante discente CAEVERTON DE 44 

OLIVEIRA CAMELO, mais o Técnico de Assuntos Educacionais PEDRO MESQUITA DE 45 

CARVALHO. Justificada a ausência do Professor Moisés V. Balestro em pós-46 

doutoramento no exterior entre fevereiro de 2014 e janeiro de 2015. A aprovação em 47 

reunião da ata da 24ª. Reunião de 10/12/2013 ocorreu após o Prof. Marlon ter 48 

solicitado uma precisão daquele texto para introduzir na pauta "eleição do suplente do 49 

Gestor de Área". O assunto foi tratado com a eleição em reunião própria da Área CSAA 50 

(ocorrida dia 10/03/2014), quando os membros, inclusive o Coordenador Prof. Luiz 51 

Carlos, optaram por ter uma representante da Agronomia, a Prof. Solange da Costa 52 

Nogueira no Conselho da FAV, quando em suplência do Gestor da Área, cujo cargo foi 53 
renovado por mais 2 (dois) anos. Em seguida, o Prof. Luiz Carlos abriu os trabalhos do 54 

dia para eventuais informes. O único a registrar foi o resumo do Prof. Marlon das 55 
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conclusões da reunião do Conselho de Administração da UnB (CAD), dia 13/03/2014, 56 

quando houve o anúncio de 289 novas vagas para técnicos de nível médio nos próximos 57 
semanas, o que sugeria podermos contar com maior equipe administrativa. No segundo 58 

ponto da agenda, o Prof. Luiz Carlos relatou a situação dos 3 (três) editais descritos na 59 

pauta, 2 (dois) deles organizados Prof. Marlon e concluídos à data, à exceção daquele 60 

relativo ao cargo de professor visitante, processo aberto a inscrições até o dia 61 

14/03/2014. Esclareceu o Coordenador que a posse dos novos membros do quadro 62 

docente depende de contratação pelo DGP, processo retardado pelo grande número de 63 

concursos na Universidade. Por isso a precaução em zerar vagas de 7 disciplinas na 64 

matrícula para o 1° semestre de 2014, conforme entendimento conjunto com a 65 

Secretaria de Assuntos Acadêmicos (SAA). As matrículas  foram liberadas junto à SAA 66 

no dia 7 de março, quando foi formalmente informado pela Secretaria da FAV do 67 

andamento de contratação. Registre-se que, para fazer face à incerteza da grade dos 68 

alunos, fluiu continuamente entre a Coordenação, o Atendimento e os Alunos a 69 

constante comunicação sobre essa situação, mediante ferramentas dos novos canais de 70 

comunicação institucionalizados como uma página na rede social Facebook, o email 71 

agronegociosfav@unb.br e o cadastro de e-mails dos alunos, este  construído pelo 72 

Atendimento durante o verão. À data, os professores concursado e selecionado ainda 73 

não haviam iniciado suas atividades devido a exigência do DGP de disponibilizar suas 74 

respectivas Matrículas UnB, o que se espera seja regularizado em breve. O terceiro 75 

ponto da agenda foi apresentado pelo Coordenador e seguida de uma minuciosa leitura 76 

em tela da comunicação formal originalmente dirigida ao Prof. Marlon, Coordenador 77 

quando do preenchimento do sistema E-MEC para avaliação e reconhecimento do curso 78 

por uma  Comissão do MEC  selecionada pelo INEP. O grupo fez a análise respectiva 79 

dos itens discriminados, um volume tal de informações que exige um trabalho intenso 80 

pelo Atendimento e a Coordenação, inclusive anexando à página da FAV na internet os 81 

documentos fundamentais do Curso (PPP, Regimentos, Regulamentos, etc.). 82 

Considerando que boa parte do material solicitado foi preparado já em maio de 2013, 83 

quando anunciou o DEG a vinda em 40 dias dos avaliadores, nota-se que a atual 84 

Comissão solicitou um "quadro resumo", cujo preenchimento foi encaminhado a todos 85 

os membros atentando para detalhes da informação solicitada. Além do preparo do 86 

ambiente físico para os dois avaliadores (sala, computadores, etc.), debateu-se sobre a 87 

agenda, recepção, estadia e encontros dos visitantes (DEG, Biblioteca, NDE e alunos). 88 

Por recomendação do Prof. Marlon, a Coordenaria convocou reunião exclusiva entre 89 

professores e alunos do Curso para o primeiro horário da noite de 13/03/2014, em 90 

encontro no Auditório 1 do IB. O cronograma de encontros deve ser finalizado tão logo 91 

se manifeste o DEG e CPA. O Diretor da FAV, Prof. Cícero, dispôs-se a acompanhar o 92 
início dos trabalhos no dia 20. O quarto ponto da agenda se subdividiu em 3 (três) 93 

pedidos de reintegração de alunos.  O primeiro pedido tratado foi o de Samuel Silva 94 

Castro Filho (mat. 12/0172925), relatado pela Profa. Maria Júlia. O desempenho  95 

acadêmico do interessado foi razoável (32 créditos sobre 48 possíveis), prejudicado 96 

por evidências de ordem familiar. Aprovado por unanimidade, sua permanência foi  97 

condicionada ao cumprimento mínimo de 16 créditos de 2 (dois) semestres 98 

consecutivos de cumprimento do número. Este caso abriu uma objetiva discussão 99 

levantada pela Prof. Maria Júlia, concluída pelo entendimento coletivo de que o NDE 100 

deverá definir parâmetros e modelos de pareceres para exames de reintegração, uma 101 

vez que ao Colegiado cumpre a avaliação do mérito acadêmico, à luz da evidência de 102 

um histórico escolar, sem maiores elementos e condições técnicas para avaliar temas 103 

próprios da assistência social. O segundo pedido, relatado pela Profa. Mireya, foi 104 

interposto por Gabriel Gonçalves da Rocha (mat.12/0169983). Seu desempenho 105 

acadêmico foi limitado (14 créditos sobre 48 possíveis), prejudicado também por 106 

questões de ordem pessoal que o levaram a apelar ao trancamento de matrícula. O 107 

parecer foi aprovado por unanimidade, condicionado a um Plano de Estudos, 108 

condicionado também, por analogia ao primeiro pedido em pauta, a cumprir os 109 

créditos de 2 (dois) semestres consecutivos. O terceiro pedido, também relatado 110 
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pela Profa. Mireya, foi o de Hugo Raymondi Soares Carvalho (mat. 12/0159040). Seu 111 

desempenho acadêmico foi inferior (4 créditos sobre 48 possíveis), isto porque no 112 

primeiro período trancou 3 de 4 disciplinas; enquanto nos dois semestres seguintes teve 113 

8 (oito) menções "SR" e duas "II". O destaque é um SS recebido na disciplina 114 

"Introdução à Administração", que suscita uma reflexão junto à respectiva Coordenação 115 

da FACE/UnB. Justificado tal rendimento devido à gravidade da saúde de sua mãe, 116 

mediante comprovação de cópias de atestados médicos, o parecer da relatora foi 117 

favorável à reintegração do aluno. Acompanharam-na o Coordenador e o Prof. Manoel, 118 
sendo contudo vetada a permanência do aluno na Universidade pela maioria dos 119 

presentes (5x3). A pauta seguiu para seu quinto ponto, apresentado pelo 120 

representante discente, Caeverton O. Camelo, que demonstrou falhas na contagem de 121 

créditos para seleção de alunos para participar das disciplinas "Estágio Supervisionado" 122 

e "Trabalho de Conclusão de Curso". Sem reparos aos critérios expostos na Errata do 123 

PPP,  o representante do CA evidenciou em tela erros específicos e de duplicidade no 124 

relatório preparado pelo Prof. Marlon. O discente, que desenvolveu planilha de controle 125 

de créditos, que poderá ser repassada para os colegas, solicitou o reexame pontual das 126 

matrículas rejeitadas. Sobre o assunto, o Prof. Marlon agradeceu as observações, sendo 127 

que em um caso, pelo menos, a coleta de dados ocorreu antes que o histórico escolar 128 

registrasse créditos de cursos de verão. Juntamente com a Prof. Mireya, que integra 129 

com o Prof. Marlon a Comissão de Avaliação de Atividades Complementares,  os dois 130 

docentes farão nova contagem solicitada, o que deverá implicar um número maior de 131 

matrículas nas disciplinas em causa.  O sexto ponto da agenda  refere-se a 132 

monitorias para o 1˚semestre de 2014, que prioritariamente deverão premiar turmas 133 

com quantidade excessiva de alunos. O Atendimento tem acolhido inscrições para 134 

monitorias voluntárias e apenas 5 remuneradas. Por estas, manifestaram interesse os 135 

docentes de 5 (cinco) turmas:  "Introdução ao Agronegócio", "Gestão do Trabalho", 136 

"Gestão Ambiental", "Metodologia de Pesquisa" e "Desenvolvimento e Gestão de 137 
Projetos".  No sétimo ponto da agenda, o Coordenador fez o registro da presença da 138 

marca UnB, ao lado de 14 parceiros universitários (entre eles, Esalq/USP, UFRGS, 139 

UFPR, UFSCar e  UNESP) do seminário "Global Agribusiness Forum", evento 140 

organizado pela consultoria DATAGRO e a ser transmitido via internet e 141 

videoconferência, dias 24 e 25 de março, em princípio, no auditório do Curso.  142 

Finalmente, entre outros assuntos, a Prof. Mireya registrou dois eventos importantes: 143 

(1) A aprovação de proposta apresentada ao MDA para a realização de uma Jornada na 144 

UnB juntamente com o MDA sobre Agricultura Familiar, no ano de sua comemoração 145 

(data e local a serem indicados); e (2) O calendário de 3 debates (dias 20, 21 e 26 de 146 

março) sobre as propostas das 2 (duas) chapas inscritas para eleições da nova 147 

diretoria da FAV. Sendo dezessete horas e quarenta minutos, a reunião foi dada por 148 

encerrada, da qual, para fins de direito, foi lavrada esta ata assinada por nós: 149 
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Pedro Mesquita de Carvalho    Luiz Carlos de Brito Lourenço 159 

Técnico em Assuntos Educacionais                              Coordenador do Curso   160 


